



### 新住民情報システムが稼動しました

10月3日から新住民情報システムが稼動しました。これまでの各種窓口手続や市税等の納付環境など住民サービスは、変わらずに継続していきます。新システムでは、生体認証による職員確認を行うなど、セキュリティを高めたシステムを導入しました。



### 秋晴れのスポーツフェスティバル

10月10日体育の日、体育センターと総合公園で第10回きたもとスポーツフェスティバルが開催されました。3連休の最終日はようやく天気も回復し、体験型イベントだけでなく、ステージイベント、縁日コーナー、地元商店の出店で大変多くの来場者でにぎわいました。



### 秋の北本七福神めぐりが開催されました

9月24日、秋の気配漂う北本の自然豊かな散歩道を歩きながら、市内各所の七福神をめぐり、ご利益を見つけるイベント「秋の北本七福神めぐり」が開催されました。大黒天が祀られている氷川神社では、日本一大きいおみくじが登場し、他所でも湯茶やお饅頭など、訪れた皆さんに様々なおもてなしがされました。

突撃！  
市民リポーター



リポーター  
山北陽子さん

## 「めざせ! 毎日1万歩運動」参加への意気込み!

こんにちは。市民リポーターの山北陽子です。昨年からはじめた「めざせ! 毎日1万歩運動」。平成27年度は母が参加しており、毎回の測定や運動実技講習、栄養講座等の話を聞くたびに、土日に開催してくれたらなあと思っていました。今年はリニューアルし、セミナー等の開催が土日中心の「歩こうコース」が新たに増設されたのを知り応募。先日参加決定通知が届き嬉しくてたまりません。今回こうして夢が叶ったからには、この期間中しっかり毎日1万歩に取り組んでいきたいと思ひます。

市民リポーターになったのも、4月に開催された「感動桜国きたもとウォーク大会」9kmコースに参加して、蒲葎クラをはじめ北本の美しい自然に触れたことがきっかけでした。9月は「七福神めぐり」に参加し13km完歩。春とは違う趣ある景色を楽しみました。「歩こうコース」は10月末からスタートです。1万歩運動を通して感動桜国をもっと歩き、もっと知って、自分自身が楽しみながら北本の魅力をどんどん発信したいと思ひます!



きたもとウォーク大会



1万歩運動参加決定通知